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創立60年 より深い絆でロータリーの夢を叶えま
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ＰＥＴＳ、地区研修・協議会報告 

Weekly Report 

【会長部会報告 田中利幸会長エレクト】 

PETS、地区研修・協議会あわせての報告 

次期RI会長ゴードンＲ，マッキナリー 

スコットランド出身 

ＲＩテーマ「世界に希望を生み出そう」 

第2600地区次期ガバナー折井正明氏（松本RC） 

 地区テーマ 

 「手をつなぎ行動するロータリーの喜びを発 

  信しよう」 

 地区事業 

 ・被災者支援  

   ウクライナ侵攻、トルコ地震等多くの災 

   害が発生している今手を差し伸べる必要 

   がある 

 ・会員増強 200名から2800名に会員が減少 

 地区重点目標 

 ・あと一歩まで来たポリオ根絶のために私た 

  ちは行動する 

  10/24世界ポリオデーに合わせて 

 「END POLIOキャンペーン 古着でワクチン」 

  の開催 

クラブ次期予算について 

 次年度事業の内、青少年育成基金事業申請が5 

 月末、地区補助金事業申請が3月中旬と申請時 

 期が早くなっているので早めに予算を立てな 

 いといけない。 

 青少年育成基金については理事会等で準備を 

 進めている。 

 地区補助金については、地区からの突然の申 

 出によりグループ全体で「ポリオ撲滅キャン 

 ペーンの古着でワクチン」を行う方向で動い 

 ている。すでに申請書が出されています。 

 これについては、クラブ主体の事業と言いな 

 がら地区が主導することに納得のいかないと 

 ころがあるが、グループで行うと決まった以 

 上協力をしていくつもりです。 

 皆さんのご協力をお願いします。 

普段出席率の悪い私からのお願いで申し訳ござ

いませんが、一年間ご協力宜しくお願いします 

【幹事部会報告     小池功二次期幹事】 

内容が難しくてすべて理解できていま

せんが、地域でのロータリーの役割は

何なのかが一番大切なことだと感じま

した。そこの話がなければ会員増強に

は繋がらないと感じました。 

幹事として疑問に思うことは、積極的に地区に

求めていこうと思っています。 

【会員増強委員会 内堀敏高会員増強委員長】 

次年度地区メンバーにもなっています

地区目標は2000名に会員を増やすよう

ですが、会員増強はどこのクラブも大

変なことの様です。 

 丸子クラブとしては、一人一人が自

分の友達を連れてくるつもりで動いてもらいた

い。例会に友達を誘って参加する、最後に我々

増強委員が話を勧めるため一生懸命動くつもり

です。 

目標は45名、会費を上げずに活動を行える人数

と思っています。 

皆さんご協力よろしくお願いします。 

【デジタル推進委員会  

        栗木悦郎クラブ奉仕委員長】

対面とオンライン併用の例会を「ハイブリッド

例会」と称し、ハイブリッド例会を開催したク

ラブによる効果として、出席率100％を実現した

との事。 

ハイブリット例会について賛否があるものの、

メリットとして出席者の増、出席率の向上が期

待できる。 

デメリットとして、例会は従来の対面例会が基

本であり、本来の例会の目的や対面の良さが失

われる可能性がある。比較的高齢会員にデジタ

ルアレルギーが多くその対策が必要。 

対策として、地区委員会からの導入サポート、

導入・運用に向けて各クラブの事務局を対象

に、zoom活用セミナーを開催するとの事 

ハイブリッド会議はもはやトレンドであり、あ

たりまえのように世の中に広く運用されており
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ます。 

Wi-Fiの環境さえあれば、パソコンとスピーカー

マイクとカメラだけあれば、環境が整います。

それほど高価なものではないので、他のクラブ

に遅れを取らないよう検討願いたい。 

他に、メイクがしやすくなったり、ゲストの参

加、これまでの奨学生や交換留学生等の参加が

招待メール1本で参加が可能になったり、クラブ

の活動に活気が出るのではないでしょうか。 

是非、迅速な対応をお願い致します。 

【会長挨拶         宮本伸司会長」 

 春まっただなかから育てる野菜類とい

えば、まずトマトやミニトマト。それだ

けじゃさびしいから、もしくは他にも

もっと育てたくなったら、おすすめした

いのがナス、そしてピーマンです。 

インド原産のナスの生育温度は２０度～２８度

程度で、日本なら５月の大型連休ぐらいからの

平均気温がぴったり当てはまります。最近で

は、まだ遅霜のあるような春早くから苗が出回

りますが、焦らず入手して育てる方が保温の手

間がかかりません。 

ナスはインドから中国を経て、奈良時代にはす

でに渡来していたこともあり、国内でも地方色

が濃い野菜です。京都府の加茂ナスや大阪府の

泉州水ナスはよく知られていますが、各地には

まだまだ広く流通していない在来品種が眠って

います。地域の在来品種保存会の頒布会などで

苗を入手できることがあります。ナス栽培を通

じて地域の文化や歴史に触れると共に、国産農

作物への興味が高まる機会を得られることで

しょう。水と肥料を切らさないように収穫しな

がら育てて、７月中旬にいったん三分の一ほど

に切り戻してさらに肥料を施せば、疲れが回復

して晩夏から再び収穫を望めます。 

そして、中央～南アメリカが原産と言われる

ピーマンも生育温度はナスと同じくらいですか

ら、一緒に栽培をスタートできます。今回は少

し高価で、収穫まで時間のかかる大型ピーマン

に挑戦してみました。 

コロナが収束しつつあります、皆様も野菜作り

をはじめて見ませんか、きっと楽しい時間がす

ごせるとおもいます。 

 ルクレースさんのスポンサークラブAvranches 

とのバナー交換が行われました。 

モンサンミシェルの近くのクラブなのでバナー

はモンサンミシェルのシルエットです。 

 

 

 

 

 

 

【2014年度米山奨学生   王莉莎さん挨拶】 

皆さんこんにちは。突然の訪問で申し訳

ございません。歯の治療に田中歯科に来

ましたので近況報告に寄りました。 

6月頃より中国駐在勤務になりそうで

す。昨年永久ビザを取得し、中国との行き来が

スムーズに行えるようになりました。 

上田を離れるのは寂しいですが、3年ぐらいの予

定です。 

日程がはっきりしたらまた連絡に来ます。 

【例会の記録】 

*司 会 山浦智城さん 

*ＳＡＡ 笹井寿美枝さん 

*ロータリーソング 奉仕の理想 

*ゲスト 交換学生 ルクレースさん 

【出席報告】 

 会    員 41名（内出席免除者15名） 

 本日の出席者 15名 

本日のラッキー賞 小宮山陽一さん 

 久しぶりのラッキー賞、ありがとう

ございます。      

   

【幹事報告         斎藤育子幹事】 

今週の着信  

・第2600地区次期ガバナーより 

 「古着でワクチン」「Ｔシャツでワクチン」   

 申し込み案内送付 

・第2620地区ガバナーより 

  ロータリーワールドゴルフ大会中止の連絡 

・米山記念奨学会より 

  業務委託覚書締結の依頼 

・第2600地区ローターアクトより 

  第46回地区年次大会開催案内送付 

・上田市防衛協会より 

  自衛隊ふれあいコンサート後援以来 

今週の配布物 

 無し 

今週の配信 

 会報第2814号 

週報恵送 

 上田六文銭ＲＣ 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「PETS、地区研修・協議会参加しました。来期

はよろしくお願いします。」  田中利幸さん 

「地区研修・協議会ご苦労様でした。」 

               小池功二さん 

「黄砂で空が霞んでいます。」山浦智城さん 

宮本伸司さん、斎藤育子さん、山田裕さん 

佐藤重喜さん、内堀敏高さん、小宮山陽一さん

長島三夫さん、服部正さん、栗木悦郎さん 

奥寺浩司さん、斎藤加代美さん、井澤秀一さん 

     本日の喜投額  15,000円 

     今年度累計額 567,000円 


